

20, AVENUE APPIA - CH-1211 GINEBRA 27 - SUIZA - TEL. CENTRALITA +41 22 791 2111 - FAX CENTRAL +41 22 791 3111 - WWW.WHO.INT/ES

Ref.: C.L.4.2018

Día Mundial de la Salud 2018

El Director General de la Organización Mundial de la Salud (OMS) presenta sus respetos a los Estados Miembros y Miembros Asociados y tiene el honor de anunciar que la WHO dedicará el Día Mundial de la Salud 2018 al tema de la «Cobertura sanitaria universal: todos, en todas partes.»

El Día Mundial de la Salud, que se celebra el 7 de abril de cada año, es una oportunidad única para llamar la atención del mundo hacia la actual campaña de la totalidad de la Organización para apoyar a los países en su evolución hacia la cobertura sanitaria universal.

Algunos países ya han hecho importantes progresos en ese sentido, pero la mitad de la población mundial todavía no puede obtener los servicios de salud que necesita. Para que los países alcancen la meta 3.8 de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) es necesario que de aquí a 2023 se beneficien de la cobertura sanitaria universal 1000 millones más de personas.

La experiencia ha demostrado una y otra vez que se puede lograr la cobertura sanitaria universal cuando hay una fuerte voluntad política. En su 70.º aniversario, la OMS pide a los líderes mundiales que cumplan las promesas que hicieron en 2015 cuando acordaron los ODS y se comprometan a acciones concretas para hacer avanzar #Saludparatodos. Esto requiere que se garantice que todos tienen acceso en todas partes a servicios de salud esenciales de calidad sin tener que hacer frente a dificultades económicas.

El acceso a atención esencial de calidad y protección financiera no solo mejora la salud y la esperanza de vida de las personas, sino que también protege a los países de epidemias, reduce la pobreza y el riesgo de pasar hambre, crea trabajo, impulsa el crecimiento económico y mejora la igualdad de género.

La Organización seguirá prestando gran atención a la cobertura sanitaria universal mediante una serie de eventos que se celebrarán a lo largo de 2018, empezando el 7 de abril, Día Mundial de la Salud, con conversaciones mundiales y locales y un diálogo sobre políticas acerca de cómo lograr #Saludparatodos.

En el sitio web de la OMS, en www.who.int/healthforall, podrá encontrar más información sobre el Día Mundial de la Salud y recursos que ayudarán a realizar actividades pertinentes.

El Director General de la Organización Mundial de la Salud aprovecha la ocasión para reiterar a los Estados Miembros y Miembros Asociados el testimonio de su más alta consideración, y los invita a que participen en el Día Mundial de la Salud 2018 y se unan al movimiento por un cambio de políticas que logre la cobertura sanitaria universal en todas partes y para todos.

GINEBRA, 16 de febrero de 2018